

El Periódico del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López

DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net

elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Imprime: Angama Artes Gráficas

Derechos reservados

EDITORIAL

Sobre el Debate del estado de la Región y el nuevo curso político

El Debate del estado de la Región celebra los pasados días 1 y 2 de septiembre en

las Cortes de Castilla-La Mancha ha marcado el inicio de un nuevo curso político que se presume intensísimo y que desembocará en el mes de mayo de 2011 en las elecciones municipales y autonómicas. Los discursos de los líderes del PSOE y del PP, José María Barreda y María Dolores Cospedal, se movieron en clave electoral. El del primero no pasará precisamente a la historia por su brillantez. En un evidente tono menor, el presidente de Castilla-La Mancha recurrió a las bondades del sistema socio-sanitario autonómico para tratar de sostener una gestión que brilla por su ausencia de resultados. Tanto es así, que hasta las fechas decididas para la celebración del Debate del estado de la Región habían sido establecidas pensando más en dificultar la labor de oposición de Dolores Cospedal, cuya agenda está repleta también de asuntos nacionales, que en su idoneidad para cantar las alabanzas de la labor del Gobierno de Barreda.

Y es que el balance de la gestión del presidente regional no puede ser más negativo. Una crisis económica que golpea con mayor profundidad en Castilla-La Mancha, dilapidación reiterada y persistente de fondos públicos en fastuosos y calamitosos proyectos *privados* como el del Aeropuerto de Ciudad Real, intervención de CCM y bloqueo absoluto del pulso de la sociedad, a través de un control denigrante de sus representantes en prácticamente todos los ámbitos, son algunas de las muestras más negativas de la actuación de Barreda. El jefe del Ejecutivo autonómico está dedicado exclusivamente a una campaña permanente de autobombo y se ha olvidado por completo de dar respuestas a los problemas y a sus compromisos.

Eso fue lo que le reclamó Dolores Cospedal, portavoz de la oposición, que aspira

con evidentes posibilidades a liderar por primera vez en la nueva etapa democrática el cambio de signo político en Castilla-La Mancha. Sin embargo, a la líder del PP se le vio en el Debate del estado de la Región atrapada en un discurso precocinado y falto de ingredientes esenciales para ilusionar y despertar a los electores. Tal y como ella misma dijo en las Cortes de Castilla-La Mancha, "una de las vías más fáciles para recuperar la confianza de los ciudadanos es establecer compromisos y cumplirlos, informar de lo que se va a hacer, hacerlo y después rendir cuentas". Pues bien, su batería de medidas presentada en el Debate del estado de la Región sonaba a fórmulas genéricas y demasiado manoseadas. A Dolores Cospedal se le espera con planteamientos y compromisos concretos. Por ejemplo, Tomelloso, uno de los bastiones más importantes que el PP tiene actualmente en Castilla-La Mancha, sigue sin saber cuál es el compromiso de la líder popular respecto a su anhelada integración ferroviaria, otrora prometida e incumplida por el PSOE. No tiene información de lo que pretende hacer y, por tanto, no puede, siguiendo la argumentación de la propia Cospedal, recuperar la confianza en la existencia de una alternativa política.

Al margen del debate en las Cortes Regionales, el nuevo curso político trae la consolidación de Daniel Martínez como líder de la coalición Izquierda Unida en Castilla-La Mancha. El Consejo Político Regional de IU acordó por unanimidad el pasado 5 de septiembre que sea su candidato a la Presidencia en las autonómicas del 22 de mayo de 2011. El coordinador regional de IU se presentará por la provincia de Albacete y, pese a la injusta Ley Electoral de Castilla-La Mancha, tratará de abrir una tercera vía en la política autonómica.

FRASES DE LA QUINCENA

"Debería haber entrado con mi propio equipo detrás", Luis Parra, presidente del Tomelloso CF.

"Lo que más me gusta de este premio es que me lo da mi pueblo", Pluvio Coronado, viñador de honor, en el momento de recoger su galardón.

"Una de las vías más fáciles para recuperar la confianza de los ciudadanos es establecer compromisos y cumplirlos, informar de lo que se va a hacer, hacerlo y después venir aquí a rendir cuentas", Dolores Cospedal, presidenta regional del PP durante su intervención en el Debate del estado de la Región.



La tira Debate del Estado de la Región por Vallés